



AUGUST 2022 ROUND-UP

IN CASE YOU MISSED IT



2021-22 Annual Report

This report summarizes the FAO's work in support of its mandate to provide all MPPs of the Legislative Assembly with relevant, authoritative, and timely information on the financial impact of government policies.

[View Report](#)



Expenditure Monitor 2021-22: Q4

This report provides information on spending by the Province through the end of the 2021-22 fiscal year (March 31, 2022).

[View Report](#)

[View Video Summary](#)

MEDIA

Peter Weltman discussed our new reports on:



[The Agenda](#)



[#onpoli Podcast](#)



BILAN DE AOÛT 2022

RAPPORTS DU MOIS DERNIER



Rapport annuel 2021-2022

Le présent rapport présente un résumé des travaux du BRF, lesquels ont pour but d'exécuter son mandat de fournir en temps opportun à tous les députés de l'Assemblée législative des renseignements pertinents et fiables sur l'incidence financière des politiques du gouvernement.

[Voir le rapport](#)



Suivi des dépenses 2021-22 : T4

Ce rapport contient des renseignements sur les dépenses de la province jusqu'à la fin de l'exercice 2021-2022 (31 mars 2022).

[Voir le rapport](#)

[Voir le résumé vidéo](#)

SALLE DE PRESSE

M. Peter Weltman discute notre nouveau rapport sur :



[The Agenda](#)



[#onpoli Podcast](#)



www.fao-on.org

The Financial Accountability Office was established by the *Financial Accountability Officer Act, 2013*.
Le Bureau du directeur de la responsabilité financière a été créé sous le régime de la *Loi de 2013 sur le directeur de la responsabilité financière*.